

#BADEN-WÜRTTEMBERG 02. Oktober 2023

# Grillnachmittag des OV Offenburg

Dirk Flacke, der Chef des Ortsverbandes Offenburg, hatte eingeladen und über 80 Teilnehmer waren gekommen. Ein kleines Aufbaukommando hatte Tische und Bänke aufgestellt, den Platz hergerichtet und für eine gemütliche Gestaltung gesorgt.



Wolfgang Isenmann bestückte den Grill mit Steaks und Würsten, so dass die Warteschlange nicht zu lang wurde. Auch für Kaffee und Kuchen war gesorgt und ein Eis zum Nachtisch gab es auch noch. Das Wetter war ideal.

Ein gelungener Nachmittag mit guten Unterhaltungen an den Tischen. Viele freuten sich, mal wieder Kollegen zu treffen die man lange nicht gesehen hat.



[Alle Bilder anzeigen »](#)